

Laura

Beschreibung der Figur und ihre Rolle im Weltladen



Laura ist eine junge Journalistin Anfang 20, die achtsam lebt und sich für eine gerechte Welt engagiert.

Seitdem sie den Weltladen in ihrer Stadt entdeckt hat, ist sie nicht nur treue Kundin dort, sondern interessiert sich für die Initiativen der Weltläden in Deutschland.

Sie hat mit einigen Engagierten im Weltladen-Netzwerk gesprochen und viel zum Thema Fairer Handel recherchiert. Sie hat eine eigene Podcast-Reihe gestartet und sieht in dem Medium ein wirksames Engagement, Interesse bei möglichst vielen Menschen zu wecken und unterhaltsam die Unterschiede zwischen dem konventionellen und dem fairen Handel zeigen zu können.

Durch ihre Beiträge möchte sie der globalen Ungerechtigkeit entgegenwirken.